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Priscila Gambale e Daniel Balke são
diplomados em Ferraz de Vasconcelos

A prefeita eleita de Ferraz de Vasconcelos, Priscila Gambale (PSD) e seu vice, Daniel Balke (MDB), além dos 17
vereadores eleitos foram diplomados  no dia 18/12, em evento realizado na Câmara Municipal de Ferraz de Vasconcelos
e que seguiu todos os protocolos de prevenção à pandemia do novo coronavírus (Covid-19).

Presente ao evento, o deputado estadual Rodrigo Gambale, que foi também o mestre de cerimônias do evento,
destacou que Priscila e os vereadores tem uma grande missão pela frente.

“A prefeita Priscila e os vereadores tem uma missão pela frente, a missão de melhorar a saúde, de buscar soluções
para a segurança, para o transporte, para a educação, melhorar nossas ruas e a iluminação da cidade, tenho certeza
que todos estarão empenhados neste sentido”, disse Rodrigo.

Em seu discurso a prefeita eleita utilizou um trecho do hino da cidade para enfatizar qual será o lema da sua
gestão.

“Vamos trabalhar muito, incansavelmente, para que o cidadão de Ferraz possa dizer a frase do nosso hino “Que
orgulho ser ferrazense”, essa será nossa meta e tenho certeza que esse também é o objetivo dos vereadores eleitos”,
falou Priscila.

A posse dos eleitos está prevista para o dia 1º de janeiro, às 10h, porém, o local ainda não foi definido pela equipe
da prefeita eleita e pela direção da Câmara Municipal.

Marcia Bin recebe o diploma de prefeita de Poá

Na manhã desta quinta-feira, Marcia Teixeira Bin de Sousa recebeu do Tribunal Regional Eleitoral de São Paulo (TRE-SP), o
diploma de prefeita de Poá. Devido à pandemia, a diplomação foi feita online, por meio de um link disponibilizado pela justiça
eleitoral, para a impressão do documento.

Para a futura chefe do poder Executivo, o diploma oficializa o desejo da população poaense que, diante das urnas, optou pela
mudança. “É apenas uma fase do processo que se iniciou no dia 15 de novembro, estamos focados em montar uma equipe de
governo competente para recolocarmos o município no caminho do desenvolvimento”, afirmou.

Marcia Bin destacou que a cidade passa por um momento delicado, devido à instabilidade financeira, por isso pede para que
todos tenham o mesmo objetivo que é a reorganização o município. “O momento é de união, precisamos dar fim às diferenças em
prol de Poá, vamos governar para todos e precisamos estar em sintonia para buscar o melhor para Poá”, enfatizou.

VICE-PREFEITO
O vice-prefeito eleito, Geraldo Oliveira, também recebeu

o diploma e destacou a importância do documento e fez
questão de parabenizar os 17 vereadores eleitos no município.
“Todos estão de parabéns, desejo sorte e sucesso à todos,
tenho certeza de que farão o melhor pela cidade”, disse.

Eduardo Boigues vai a Brasília
em busca de recursos para

Itaquaquecetuba
Prefeito eleito participou de reunião com presidente do Fundo Nacional de
Desenvolvimento da Educação (FNDE); a partir de janeiro, providências
jurídicas terão de ser tomadas para que a cidade receba verbas federais

O prefeito eleito de Itaquaquecetuba, Eduardo Boigues (PP), se reuniu
nesta segunda-feira (21/12) com o presidente do Fundo Nacional do
Desenvolvimento da Educação (FNDE), Marcelo Lopes da Ponte, em
Brasília, em busca de recursos para o município.

Na audiência, Boigues foi orientado a tomar providências jurídicas
quanto a não prestação de contas de gestões anteriores ao FNDE para que
seu governo, a partir de janeiro, e o município não sejam prejudicados
com o não envio de recursos federais para a educação. Com as providências
que serão tomadas, demandas da nova gestão poderão então ser cadastradas.

O FNDE é uma autarquia federal responsável pela execução de políticas
educacionais do Ministério da Educação (MEC). Mantém diversos
programas que preveem envio de recursos aos municípios de todo o País.

Eduardo Boigues tem pressa em conseguir recursos do FNDE para as
escolas do município, creches, obras, reformas, ampliações, transporte
escolar, entre outros projetos para a área da educação. “Não tomei posse
ainda, mas, na transição, com o secretário Lucas do Liceu, tomamos ciência
de algumas coisas e nos preocupamos com a questão dos recursos do
FNDE. Por isso, quis ir a Brasília, antes mesmo antes do Natal e da posse,
para tratar diretamente com o FNDE e assim adiantar as informações para
os procedimentos que serão necessários e que teremos de seguir a partir
de janeiro para que a cidade volte a ser contemplada com os recursos”, c
omentou Boigues.

“Estamos em período de pandemia, não sabemos quando as aulas irão
voltar. Quero adiantar o que for possível para reverter em melhorias para
a educação das nossas crianças, não temos tempo a perder”, completou.

“Escolhi o Lucas para secretário de Educação de Itaquaquecetuba
justamente porque ele é alguém que vem da área educacional, também
tem formação em Direito, além de ser jovem e empreendedor. Os desafios
são grandes e o Lucas está com bastante vontade de trabalhar ao meu lado
para que a gente possa proporcionar educação de qualidade para a nossa
população”, disse o prefeito eleito. Simone Leone
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Justiça eleitoral valida votos e vereador
Fabinho é reeleito para  7º mandato

Com a recente decisão da
justiça eleitoral de validar os 387
votos do candidato, Silas Faria
de Souza (PSB), o atual vereador
Luiz Fabio Alves da Silva (PSB),
o Fabinho, conseguiu garantir a
sua reeleição para a próxima
legislatura de 2021 a 2024.

O parlamentar obteve 869
votos e, com isso, conquistou
uma das 17 cadeiras na Câmara
Municipal de Ferraz de Vascon
celos.

 Vitorioso nas urnas, o decano
Fabinho está muito próximo de
assumir o seu sétimo mandato
eletivo, no dia 1º de janeiro,
tornando-se assim o vereador
com o maior número de manda

tos na história do legislativo
ferrazense.

Na sequência, aparecem os
ex-vereadores Natanael Alves
Genuino (falecido) e Juracy
Ferreira da Silva, ambos com
seis mandatos. Além de Fabinho,
foram reelei tos mais sete
vereadores.

Na futura composição da
Câmara Municipal, a bancada do
Partido Socialista Brasileiro
contará ainda com Flavio de
Albuquerque Castilho, o Flavio
do Depósito, com 940 votos. Por
sua vez, a diplomação dos eleitos
ocorre no dia 18 deste mês de
forma virtual por conta pandemia
do novo coronavírus (Covid-19).

Já a cerimônia de posse está
prevista regimentalmente para o
dia 1º de janeiro, às 10h.

Com a entrada de Fabinho na
lista oficial de eleitos, o candida
to David Francisco dos Santos
(PSD), o David Junior, perdeu a
vaga e, portanto, ficará na
primeira suplência do partido.
Nas urnas, ele alcançou 1.051
votos.

Por outro lado, no transcorrer
do mandato, o suplente poderá
assumir o cargo numa eventual
licença de Agílio Nicolas Ribeiro
David e Hodirlei Martins Perei
ra, o Mineiro. Ambos, foram
reeleitos para o segundo man
dato consecutivo.

Presidente da Suzano é eleito entre os CEOs
que Melhorse Comunicam com Jornalistas

Pela segunda vez consecutiva, Walter Schalka está entre os dez executivos prestigiados
O presidente da Suzano,

Walter Schalka, foi reconhecido
como um dos CEOs que Melhor
se Comunicam com Jornalistas
no Brasil em 2020. Pela segunda
vez consecutiva, o executivo está
entre os dez prestigiados na
premiação promovida pela
plataforma Negócios da Comuni
cação, em parceira com o Centro
de Estudos da Comunicação
(Cecom).

Entre os meses de setembro e
outubro, os CEOs dos 30
segmentos analisados na premia
ção foram avaliados por 25 mil
jornalistas de todo o País. A
avaliação é feita a partir do bom
relacionamento dos executi vos
com a Imprensa e considera
critérios como transparência nas
relações e, principalmente, a
troca de informações com
agilidade.

Além da segunda edição do
prêmio concedido aos CEOs, a

Negócios da Comunicação
também promoveu a 10ª edição
do prêmio Empresas que Melhor
se Comunicam com Jornalistas.
E a Suzano foi indicada pelo
sexto ano consecutivo entre as
empresas da categoria Base
Florestal, uma avaliação positiva
do bom relacionamento entre
jornalistas e a companhia.

Sobre a Suzano
A Suzano, empresa resultante

da fusão entre a Suzano Papel e
Celulose e a Fibria, tem o
compromisso de ser referência
global no uso sustentável de
recursos naturais. Líder mundial
na fabricação de celulose de
eucalipto e uma das maiores
fabricantes de papéis da América
Latina, a companhia exporta para
mais de 80 países e, a partir de
seus produtos, está presente na
vida de mais de 2 bilhões de
pessoas. Com operações de dez
fábricas, além da joint operation

Veracel, possui capacidade instalada de 10,9 milhões de toneladas
de celulose de mercado e 1,4 milhão de toneladas de papéis por ano.
A Suzano tem mais de 35 mil colaboradores diretos e indiretos e
investe há mais de 90 anos em soluções inovadoras a partir do plantio
de eucalipto, as quais permitam a substituição de matérias-primas de
origem fóssil por fontes de origem renovável.

A companhia possui os mais elevados níveis de Governança
Corporativa da B3, no Brasil, e da New York Stock Exchange
(NYSE), nos Estados Unidos, mercados onde suas ações são
negociadas.

Coronavírus Pandemia
não acabou ainda

As pessoas que fazem caminhada nas duas pistas que saem
da fonte estão correndo grande risco de pegar coronavírus,
pois, de cada dez que fazem a referida caminhada, oito ou
nove não usam máscaras.

Eu acho uma pena mesmo porque é um ótimo lugar para
exercícios, porém, não podemos correr o risco de pegarmos
coronavírus.

Muitas pessoas com minha idade, 70 anos ou mais, ou
menos, estão parando de caminhar naquele local.

Será que não poderiam colocar placas avisando para
usarem máscaras, em uma semana, e após passar uma semana,
começar a multar os que não usam máscaras, ou outra pena
alternativa.

Para os jovens não existe risco muito grave, contudo, essa
pandemia, “coronavírus”, é traiçoeira, ninguém sabe ao certo
o que pode ou não causar no ser humano, em jovens também,
ou eles pegam ao não usarem proteção e levam para suas
casas, colocando em risco pessoas da sua família.

Eu, particularmente, não estou mais fazendo caminhada
na Avenida Edir Mendonça Felippe, pois o risco é muito mais
do que imaginamos.

Peço as autoridades de Poá, principalmente em conjunto,
saúde e segurança, possibilidade de uma atenção especial no
uso de máscaras naquele referido local.

Posse e eleição da Mesa Diretora
acontecerão em 1º de janeiro

A posse do prefeito eleito e dos 15 vereadores eleitos e reeleitos para
a 15ª legislatura de 2021 a 2024 e a eleição da Mesa Diretora devem
ocorrer no dia 1º de janeiro com horário ainda a ser definido pela Câmara
Municipal de Arujá, de forma presencial.

Na oportunidade, também serão conhecidos o presidente do
Parlamento, o vice-presidente e o 1º e 2 º secretários.

A sessão extraordinária que ocorrerá no dia 18 de dezembro às 10
horas, definirá em segunda discussão e votação o projeto de emenda à
Lei Orgânica do Município 007/2020, do Poder Legislativo, que altera
o artigo 9 da legislação, que dispõe sobre o horário da solenidade de
posse que será transferido para o período da tarde, às 15 horas.

Diplomação: A Justiça Eleitoral de Arujá decidiu suspender a
realização da cerimônia de diplomação dos candidatos eleitos no pleito
municipal de 2020. Não haverá solenidade presencial, nem virtual.

O diploma será disponibilizado por meio eletrônico através do site
do Tribunal Regional Eleitoral (TRE-SP).

Os diplomas poderão ser baixados em PDF pelo Sistema de
Diplomação de Eleitos e Suplentes – Diplomas do TRE-SP.

O prefeito eleito de Mogi das Cruzes, Caio Cunha, anunciou no dia 18, os nomes de mais dois secretários. O contabilista e advogado
Ricardo Abílio Rossi Cardoso assume a Secretaria de Finanças e a arquiteta e urbanista Cristiane Ayres Contri será a secretária de Mobilidade
Urbana.

De acordo com os dados divulgados pelo prefeito eleito, Ricardo Abílio Rossi Cardoso tem vasta experiência na área de finanças, atuando
no setor privado há mais de 25 anos e na área pública há mais de cinco anos.

Já arquiteta e urbanista Cristiane Ayres Contri tem experiência de 30 anos na área de transporte e mobilidade, atuando como analista de
mobilidade e diretora de planejamento na Secretaria de Transporte de Hortolândia e, atualmente, Mogi das Cruzes.

Cunha reiterou o compromisso que assumiu ao longo de sua campanha em criar um time técnico. Segundo ele, a prova disso são as
nomeações já realizadas. "Temos tido todo cuidado nas escolhas para que sejam técnicas.

As nomeações de Ricardo e Cristiane demonstram nosso respeito e responsabilidade com os mogianos e com o dinheiro público",
reforçou.

O prefeito eleito informou que no dia 21, vai anunciar os dirigentes que comandarão a pasta de Educação.
Outros secretários

O secretário de Saúde do município, o médico Henrique Naufel, foi o primeiro nome definido como parte do secretariado da nova gestão.
Também já está definido o responsável pela Secretaria de Desenvolvimento Econômico que é Gabriel Bastianelli. Para a pasta de

Desenvolvimento Social assume Celeste Xavier.
Para as Secretarias de Agricultura e de Segurança foram anunciados os nomes de Felipe Almeida e André Ikari, respectivamente.
A secretaria de Assuntos Jurídicos será comandada pelo advogado Sylvio Alkimin, que já atuou na campanha de Cunha.
Francisco Cochi Camargo, que já foi secretario de Planejamento em Santa Catarina vai chefiar a pasta de Governo de Mogi.
E Lucas Nóbrega Porto vai assumir a chefia de gabinete.

Prefeito eleito de Mogi das Cruzes,Caio Cunha,
anuncia mais dois secretários para a sua gestão
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Performa Comunicação

Presidente da Suzano, Walter
Schalka, foi reconhecido como um

dos CEOs que Melhor se
Comunicam com Jornalistas no

Brasil em 2020

Pandemia faz prefeitura
cancelar “Guararema Cidade

Natal” neste ano
Neste ano, os turistas deverão se contentar com as belezas
naturais da cidade já que os enfeites natalinos não foram feitos

A crise sanitária, causada pela pandemia do novo Coronavírus, fez a
Prefeitura cancelar a edição 2020 do programa ‘Guararema Cidade
Natal’. A tradicional decoração natalina, que é feita desde 2009, só tinha
sido cancelada em 2016. De acordo com a Prefeitura, a decisão foi tomada
pelo Comitê Administrativo Extraordinário Municipal da Covid-19, que
entendeu que era melhor não promover a atração e evitar pontos de
aglomeração na cidade.

As tradicionais decorações natalinas com produtos recicláveis, que
preservam o meio ambiente, não serão visitadas pelos turistas, que
deverão se contentar com as belezas naturais que a cidade turística
proporciona.

A medida também segue a orientação dos Conselhos de Saúde,
Turismo, Comércio e Serviços para diminuir a chance de proliferação
do vírus, preservando a saúde dos moradores de Guararema e dos turistas.
“Esta decisão visa preservar a saúde de todos os guararemenses, uma
vez que ainda não há vacina disponível e não haveria forma de controle
nos locais de visitação”, disse o Poder Executivo.

Desde 2009, essa é a segunda vez em que o evento é cancelado. Na
primeira, em 2016, o motivo foi a necessidade de contenção de gastos
pelo município.

A decisão havia sido tomada depois de estudos de avaliação de impacto
econômico e de entraves técnicos na cidade.

A medida gerou insatisfação entre os comerciantes. Na época, a
Associação Comercial Industrial, Agropastoril de Serviços de Guararema
estimou queda de 50% nas vendas e avaliou, ainda, que o comércio
natalino da cidade representava quatro meses de faturamento.

Jornal Impresso Brasil
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Eleições 2021/2022

 DR. SAULO DENTISTA
ANUNCIA SEU NOME À

PRESIDÊNCIA DA CÂMARA

O vereador reeleito Saulo Teixeira Alberto da Costa (DEM), o
Dr. Saulo Dentista, confirmou sua pretensão a concorrer à Presidência
da Mesa Diretora da Câmara Municipal de Poá para o biênio 2021/
2022. A proposta do vereador tem como objetivo formar uma nova
chapa para dar sequência aos trabalhos da Casa e iniciar esta nova
fase mantendo um diálogo aberto com a nova prefeita eleita Márcia
Bin (PSDB).

“Apesar de todos os futuros candidatos terem o meu respeito e
consideração, acredito estar plenamente capacitado a ocupar este
cargo, até porque este é o meu segundo mandato na Câmara  e sempre
mantive um bom relacionamento com os meus colegas”, acrescentou
ele, referindo-se aos vereadores que foram reeleitos em novembro
para o próximo mandato.

“Mesmo que eu venha a ser presidente, pretendo manter minha
autonomia para votar contra ou a favor de projetos e proposituras
que venham do Executivo e que não estejam de acordo com minhas
convicções políticas, além de não beneficiarem a população de Poá”,
afirmou Dr. Saulo Dentista.

Convite
“Quero formar um grupo que tenha autonomia e independência,

mas que também queira dialogar com o Executivo. A chapa que
pretendo compor tem como principal objetivo estar do lado da
população e promover o desenvolvimento do município”, disse o
vereador Dr. Saulo Dentista, acrescentando que está à disposição
dos novos vereadores que queiram estar com ele, unidos e
fortalecidos, pelo bem dos poaenses.

O QUE É SER SERVO
DO ALTISSIMO

Muitos e muitos crentes após serem batizados mesmo sem terem recebido o
Espirito Santo, afirmam serem Servos de Deus, mesmo sendo frequentadores
domingueiros, mesmo sem usarem o re4curso da oração até para si mesmo,
Ser Servo do Altíssimo, após ter sido batizado e recebido o Espirito Santo é ser
servo vinte e quatro horas por dia e estar em condições  de ir até outros planetas
porque   ser  Servo do  Altíssimo, é ser Igreja ou ek klesia

Servo do Altíssimo é saber discernir vinte e quatro horas por dia.
Tudo o que Deus esta querendo e operando na sua vontade, no lugar onde

você se encontra como você foi levado a esse lugar, e o quais as necessidades
de um servo no local para onde você foi levado a estar se é uma cura, se é uma
pregação, ou se é  uma intercessão,

Conheço alguns servos do Altíssimo que não frequentam congregações,
mas tem uma Fé poderosa e se preocupam a salvação de muitos de seus amigos
do mundo, e testemunha a fé poderosa no seu viver diário, nas dificuldades
pelas quais naturalmente passam .

Aliem de outros planetas alguns já foram presos condenados mesmo
inocentes, porque tiveram que estar pela santíssima vontade, e quantos
testemunhos eles guardam na memória.

Não frequentam denominações, mas são legítimos Servos do Altíssimo.
Manifestam  uma fé realmente poderosa.

Alguns destes poderosos na Fé, já antes dos doze anos de idade procuraram
uma congregação pedindo o batismo nas aguas, e insistiram porque a desculpa
e que não frequentavam a Escola Dominical.

Mas a ordem de Nosso Senhor para ser salvo e Crer, observando a condição
de negarem-se a si mesmo.Quem morre  para o mundo ainda vive no mundo,
mas ao receber o  AMOR  de Nosso Senhor  (Aos Efésios 3;19) recene a  Fé
que vem pelo AMOR e passa a viver pela  fé.

Tornando-se Servo do Altíssimo as vinte e quatro horas do dia. Muitos
frequentadores assíduos de denominações não são servos do Altíssimo.

Deus Pai conhece cada servo Seu. Esse  servo do Altíssimo ao voltar de
uma saidinha, ao descer em Taubaté para prosseguir de taxi até Tremembé foi
solicitado por uma mulher que contou que precisava muito de alimentos para
seus filhos menores .

O servo do altíssimo foi andando até Tremembé. Mas os filhos daquela
mulher  tiveram a necessidade de alimentos provida.; Esse depoimento é
efetuado para HONRA E GLÓRIA DE DEUS PAI.

Que opera em teus servos o querer e o fazer. Louvado seja Deus.
 Aos Filipenses 2;13  Porque Deus é o que opera em vós tanto o querer;

como o efetuar segundo a SUA BOA VONTADE.
* Tessalonicens3s 2;3 Ninguém de maneira alguma vos engane  sem que

antes venha a apostasia e se manifeste o homem do pecado, o filho da perdição
porque não será assim o qual se opõe e se levanta contra tudo o que se chama
Deus ou se adora de sorte que se assentará como Deus, no templo de Deus.

Priscila e Rodrigo Gambale confirmam instalação
do Poupatempo em Ferraz de Vasconcelos

A prefeita eleita de Ferraz de Vasconcelos, Priscila Gambale (PSD) e seu irmão, o deputado estadual Rodrigo Gambale (PSL)
estiveram na manhã desta terça-feira, 8, na Prodesp para acertar os detalhes finais da instalação de uma unidade do Poupatempo
no município. O encontro também contou com a presença do diretor de serviços ao cidadão, Murilo Macedo, do diretor de
atendimento, Ilídio Martin e com Marcelo Pedrosa, coordenador de implantação.

De acordo com deputado Rodrigo Gambale foi firmado um compromisso para a instalação do serviço até meados de abril de
2021.

“Estamos saindo deste encontro satisfeitos e com a confirmação de instalação do Poupatempo ainda nos 100 primeiros dias
de mandato da Priscila”, disse o parlamentar.

Na segunda-feira, 14, representantes da Prodesp estarão em Ferraz de Vasconcelos para avaliar alguns locais que podem
receber as instalações do equipamento.

A prefeita Priscila comemorou a chegada de um serviço tão importante para o município.
“Este é um grande passo para o desenvolvimento de Ferraz de Vasconcelos, estou muito feliz em poder conseguir este

benefício antes mesmo de assumir a administração”, disse Gambale.
Após a Prodesp, os irmãos Gambale foram à Secretaria Estadual de Transportes onde houve um encontro com o secretário

Alexandre Baldy e a entrega de pedidos de melhorias na acessibilidade e mobilidade das estações de trem de Ferraz de Vasconcelos.
Finalizando a agenda de reuniões de terça-feira, um encontro com o secretário estadual de Educação, Rossieli Soares, e na

pauta melhorias para as escolas estaduais e municipais. Assessoria Gambale

Sem a presença de representantes da Prefeitura, LOA
2021 é discutida por vereadores em audiência pública

Em audiência pública realiza
da  na quarta-feira (dia 16), a
Comissão de Finanças e Orça
mento, representada pelo verea
dor Lázaro Borges (PROS),
discutiu o Projeto de Lei 68/
2020. A Lei Orçamentária Anual
(LOA) 2021 fixa a despesa do
município para o próximo ano,
determinando gastos de secreta
rias e da Câmara Municipal.

Apesar do projeto ser de
autoria do Executivo, nenhum
representante da Prefeitura
esteve presente para responder as
questões dos edis e da população
(feitas com antecedência por e-
mail). Sessões extraordinárias
serão agendadas na próxima
semana para a votação do
projeto.

Neste arquivo, é possível ver
uma relação dos orçamentos

estabelecidos para cada secreta
ria e para a Câmara Municipal,
bem como um compara tivo dos
valores destina dos à Casa de
Leis nos últimos anos.

Estiveram presentes na audiên

cia os vereadores Saulo Souza,
Neno Ferrari, Toninho da
Biblioteca, Welson Lopes, Zé
Carlos Maçã do Amor, Fábio
Suru, Diogo Pernoca, Saulo
Dentista e Marinho Oliveira.

Aline Camargo

Também compareceram alguns
dos vereadores que vão compor
a 18ª Legislatura: Patrícia Bin,
Ariel Borges, Lucas Ferrari,
Márcio da Ranni, Jilmara Proteto
ra, Dr. Saul Souza e Beto Melo.

 Ashiuchi anuncia Walmir pinto para a Cultura; Pedro Ishi para a Saúde
e Geraldo Garippo à Assistência Social. Mauro Vaz assume a Upae

O prefeito Rodrigo Ashiuchi
anunciou nesta sexta--feira, dia 18,
mudanças em três secretarias
municipais. A partir de 1º janeiro
de 2021, Walmir Pinto será o
titular da Cultura, Pedro Ishi vai
assumir a Saúde e Geraldo
Garippo vai comandar a Assistên
cia e Desenvolvimento Social.
Além disso, o chefe do Executivo
suzanense também apresentou
Mauro Vaz como coordenador da
Unidade de Planejamento e
Assuntos Estraté gicos (Upae). As
mudanças visam aprimorar o
trabalho da administra ção
municipal. A partir do próximo
ano, o vice-prefeito Walmir Pinto
passa a liderar a Cultura suzanense.

O agente político é formado em
Artes Cênicas e em Gestão Pública
de Cultura, tendo, inclusive,
chefiado a pasta entre 2005 e 2012,
sendo o primeiro artista  a
comandar  a  Cultura na história
do município. Também já traba
lhou como professor de teatro,
além de atuar em novelas e séries

Suzano, trabalhando com dedica
ção e foco no cumprimento de
todas as tarefas que o aguardam
pela frente. “Atuei na prefeitura em
diferentes setores, sempre com a
responsabilidade em entregar um
serviço de qualidade à população.
Estarei, a partir de janeiro do ano
que vem, em mais uma missão: a
de coordenar a Upae, uma unidade
estratégica e que está ligada
diretamente a todas as secretarias.
Ao lado do prefeito, faremos um
trabalho ainda melhor na próxima
gestão”, afirmou o novo coordena
dor. Todas as mudanças, segundo
Ashiuchi,  buscam  garantir uma
gestão mais eficiente e com mais
entregas, promovendo um grandio
so trabalho em prol das famílias
suzanenses. “Estamos realizando
as  mudanças neces sárias entre
secretários, diretores e assessores,
a fim de deixar uma estrutura cada
vez melhor para a população.
Vamos (administração municipal)
conti nuar  fazendo  Suzano crescer
e avançar”, con cluiu. Para os
próximos dias, o prefeito de
Suzano também vai anunciar uma
equipe gestora para a Secretaria
Municipal de Saúde, que continua
rá sendo uma das principais áreas
de atuação. “Essa equipe vem para
somar com o novo secretário
Pedro Ishi. Teremos a missão de
fazer a Saúde avançar, com um
novo planeja mento e uma nova
estrutura. Será uma  das  nossas
principais áreas de atuação, com
foco total”, finalizou.

para a televisão.
Para a Saúde, Ashiuchi nomeou

Pedro Ishi, que foi assessor
estratégico da pasta nos últimos
três anos e é vereador eleito para
o mandato 2021-2024. “Em 2017,
fui convidado para integrar o
Gabinete do prefeito. No ano
seguinte, recebi a missão de entrar
para a Secretaria Municipal de
Saúde, com o objetivo de reduzir
a demanda reprimida da cidade, de
organizar a parte administrativa e
de descentralizar os serviços”,
disse. Ishi, então, começou um
trabalho para solucionar os
principais problemas da JORNAL
pasta e também na oferta de uma
Saúde de mais qualidade às
famílias.

Entre suas principais conquis
tas, estão a redução na fila de
exames, com uma queda de 117
mil para cerca de 15 mil; ficou
como um dos responsáveis pela
Central  de  Abastecimento Farma
cêutico (CAF), fazendo  com  que
não  faltassem remédios nos postos

de saúde; e também acompanhou
o programa de reforma de todas
as unidades da Saúde. Já Geraldo
Garippo foi designado  para  a
Secretaria Municipal de Assistên
cia e Desenvolvimento Social,
pasta em que vinha acompanhando
desde o início do ano. “Ao lado
da primeira--dama Larissa
Ashiuchi, estive em um processo
de apoio às  famílias em situação
de vulnerabilidade, principalmente
durante o período de pandemia do
novo coronavírus (Covid-19).
Agradeço a confiança do prefeito
Rodrigo (Ashiuchi) e seguiremos
com um grandioso trabalho na
secretaria”, garantiu. Por  fim,
Mauro  Vaz  foi  apresen tado
como  coordenador da Upae, que
tem, entre suas atribuições, a
missão de acompanhar as obras da
cidade e de articular convênios
junto aos governos Estadual e
Federal. Ele, que tem mais de 20
anos de experiência no setor
público, promete dar andamento à
sua contribuição com o avanço de Gazeta Popular

Vania Sousa - jornalista
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Eduardo Boigues inicia definição do
secretariado em Itaquaquecetuba

 Balanço

Vereador Edinho fecha 2020 com 166 propostas
Destas, 80 foram indicações, 5 requerimentos, 1 projeto de resolução, 4 moções, 74 ofícios e um projeto de lei

O vereador Luiz Eduardo
Oliveira Alves, o Edinho,
presidente do Podemos Afro
estadual e da sigla no município
de Poá, fechou o ano de 2020 com
a apresentação 166 propostas.
Destas, 80 foram indicações, cinco
requerimentos, um projeto de
resolução, três resoluções, quatro
moções, 74 ofícios e um projeto
de lei. Em seu segundo mandato
no Poder Legislativo poaense,
protocolou na secretaria da Casa
de Leis importantes pedidos entre
fevereiro e dezembro deste ano.

No primeiro semestre Edinho
teve sancionado um projeto de lei
que Institui o Dia 18 de Junho
como Dia Nacional do Orgulho
Autista em Poá.

Com o objetivo de garantir a
transparência no uso do dinheiro

Câmara apela por manutenção
de abrigos emergenciais para
pessoas em situação de rua

Os vereadores de Mogi das Cruzes aprovaram a Moção 59/2020,
de autoria da vereadora Fernanda Moreno (MDB), na sessão
ordinária.

A iniciativa faz um apelo ao prefeito Marcus Melo (PSDB) para
que a Prefeitura envide esforços para manter os abrigos emergenciais
destinados a pessoas em situação de rua na pandemia da Covid-19.

A manutenção desses abrigos, de acordo com o documento, deve
se dar por meio de um novo aditivo ao Termo de Colaboração 150/
2020, firmado pela Prefeitura e com a Associação Abomoras.

“Como a pandemia, infelizmente, ainda não terminou, pelo
contrário, o número de casos de contaminação pela Covid-19 teve
alta assustadora nas últimas semanas, e como os abrigos
convencionais já não conseguem ofertar mais vagas, há que se impedir
que, com o findar deste serviço, essas pessoas retornem às ruas por
não terem onde se abrigar”, argumentou Moreno, no documento
apresentado ao Plenário.

O Termo de Colaboração 150/2020 instituiu dois novos serviços
de acolhimento complementares, o SA

O prefeito eleito de Itaquaquecetuba, Delegado Eduardo Boigues
(PP), definiu no dia 14/12 os primeiros nomes que irão compor o primeiro
escalão de seu governo.

Boigues realizou reunião com os futuros secretários e elencou
primeiras diretrizes para o governo que terá início a partir de 1º de janeiro
de 2021, como o enxugamento da máquina pública, eficiência na gestão
municipais – e das secretarias – e plano de metas para os primeiros cem
dias de governo, entre outras questões.

No primeiro anúncio, Boigues divulgou os secretários de Governo,
Administração, Assuntos Jurídicos, Finanças, Receita, Saúde, Educação,
Esportes, Desenvolvimento Econômico, Segurança, Serviços Urbanos,
Transportes, e ainda Chefia de Gabinete e a presidência do Fundo Social
de Solidariedade. Novos componentes do secretariado municipal serão
anunciados até o final do ano.

Quem são os nomes anunciados:
- Presidente do Fundo Social de Solidariedade de Itaquaquecetuba;
Mileide Prates Queroz, a Mila Publicitária e representante comercial

do Mercado Têxtil.
- Secretaria Municipal de Governo;
Marcelo Barbosa da Silva Jornalista, empreendedor e presidente do

Republicanos de Itaquaquecetuba.
- Chefia de Gabinete;
Tatiana Maria Pontes de Amorim Graduanda em Direito e assessora

parlamentar.
- Secretaria Municipal de Administração e Modernização;
Mário Toyama Bacharel em Administração de Empresas e Ciências

Contábeis, e pós-graduado em Perícia Contábil e em Direito
Previdenciário.

- Secretaria Municipal de Assuntos Jurídicos;
Rosa Maria Pastri Advogada e pós-graduada em Direito Civil,

Constitucional, Público e Administrativo; procuradora (de carreira) da
Prefeitura de Itaquaquecetuba.

- Secretaria Municipal de Finanças e Contabilidade;
 Robson Senziali Economista e pós-graduado em Gestão Pública.
- Secretaria Municipal de Receita;
Wagner Assis Arrabal Advogado, diplomata e secretário-executivo

do Consulado de Moçambique.
- Secretaria Municipal de Saúde;
Edson Rodrigues, o Edson da Paiol Médico-veterinário, atual

presidente da Câmara Municipal de Itaquaquecetuba e vereador reeleito
- Secretaria Municipal de Educação, Ciência, Tecnologia e Inovação;
Lucas de Assis Costa, o Lucas do Liceu Advogado, empresário do

ramo da Educação e vereador eleito.
- Secretaria Municipal de Esportes e Lazer;
Marcelo Pereira Surcin, o Marcelinho Carioca Gestor público,

educador físico, jornalista e consagrado jogador de Futebol no Brasil.
- Secretaria Municipal de Desenvolvimento Econômico;
José Luciano Julio Dávila Empresário, presidente da Associação

Comercial e Industrial de Itaquaquecetuba (Acidi) e presidente do MDB
de Itaquaquecetuba.

- Secretaria Municipal de Segurança Urbana;
Anderson Caldeira Lima Advogado, coronel da reserva da Polícia

Militar (PM) e ex-comandante do 35º Batalhão de Itaquaquecetuba
- Secretaria Municipal de Serviços Urbanos;
Alexandre Oliveira, o Xandão Graduando em Gestão Pública e

vereador reeleito.
- Secretaria Municipal de Transportes;
Rogério Pereira Maia Tarento Advogado, pós-graduado em Direito

Civil e em Direito Eleitoral, e presidente do PSDB de Itaquaquecetuba.

São Paulo garante F1
em Interlagos até 2025

GP do Brasil passa a se chamar Fórmula 1 Grande Prêmio de São Paulo.
Na próxima temporada, a corrida ocorrerá no dia 14 de novembro de 2021.

A cidade de São Paulo está oficialmente confirmada como uma das sedes
do Campeonato Mundial de Fórmula 1 da FIA até 2025. Na próxima
temporada, a corrida ocorrerá no dia 14 de novembro de 2021. O GP do
Brasil passa a se chamar Fórmula 1 Grande Prêmio de São Paulo.

“É uma enorme alegria poder anunciar que Interlagos continuará a sediar
prova da categoria mais importante do Automobilismo mundial. Fizemos
um grande esforço para manter a corrida na nossa Cidade. Aqui temos
infraestrutura para turistas e serviços de boa qualidade. Acreditamos que a
realização do Grande Prêmio, além de divulgar a cidade para todo o mundo,
vai trazer contribuições importantes para a geração de empregos e renda para
a população. Temos estudos que mostram que para cada R$ 1,00 investido
no GP de São Paulo temos o retorno de R$ 5,20 para a economia local”, diz
o prefeito Bruno Covas.

A Fórmula 1 é um evento com grande potencial de atração de turistas e de
negócios para a Cidade. De acordo com estudos da Fundação Getúlio Vargas,
a edição de 2019 trouxe impacto econômico da ordem de R$ 670 milhões. O
levantamento apontou que foram criados 8.500 postos de trabalho diretamente
relacionados à competição. Cerca de 12 mil profissionais foram credenciados
para trabalhar na prova.

“Temos o prazer de anunciar que a cidade de São Paulo continuará a
sediar o Grande Prêmio do Brasil até 2025 e estamos ansiosos para iniciar a
parceria com o novo promotor. O Brasil é um mercado muito importante
para a Fórmula 1, com fãs devotos e uma longa história do esporte no país. A
corrida no Brasil sempre foi um destaque para nossos fãs, pilotos e parceiros
e estamos ansiosos para proporcionar aos fãs da Fórmula 1 uma corrida
emocionante em Interlagos, tanto em 2021 como nos anos subsequentes,”
diz Chase Carey, chairman e CEO da Fórmula 1.

Nessa nova etapa, o Grande Prêmio de São Paulo passa a ser promovido
pela Brasil Motorsport, empresa detida por entidades de investimento
controladas pela Mubadala, uma empresa global de investimento do governo
de Abu Dhabi. A Mubadala possui um sólido histórico de investimentos
diversificados, e colocará à frente dessa iniciativa Alan Adler, executivo sênior
com relevante experiência no setor de Esporte & Entretenimento no país.

“Estamos muito felizes e entusiasmados em poder trabalhar com a Fórmula
1. A competição acontece desde a década de 80 em Interlagos, e é umas das
provas mais respeitadas pelos pilotos. O brasileiro é aficionado por esportes
a motor e velocidade, e o Brasil tem uma tradição de ter grandes pilotos, o
que criou uma grande legião de fãs do esporte em nosso país. Acredito que,
a partir da experiência que temos com importantes marcas globais, podemos
fazer um grande trabalho unindo esporte, marcas e entretenimento. Com
isso, vamos proporcionar novas experiências para o público, dentro e fora
das pistas”, diz Alan Adler.

Gisele Santos

Secretaria Especial de Comunicação

público, o parlamentar pediu
informações sobre a aplicação e
execução das verbas solicitadas
em crédito complementar por
meio do PL 34/2019.

Também na primeira metade do
ano, o vereador cobrou de forma
veemente a entrega das cestas
básicas atrasadas da Frente de
Trabalho, inclusive, questionou via
requerimento Informações sobre a
DENÚNCIA relatada por Bolsis
tas sobre o atraso do ano de 2019,
bem como o certificado de curso
de realização pelos trabalhadores.

A reforma da PASSARELA
sobre a linha férrea da Companhia
Paulista de Trens Metropolitanos
(CPTM), localizada na Avenida
Vicente Leporace, 107 Jardim
Estela, também foi tema questiona
do pelo vereador.

Em tempos de pandemia, os
trabalhos de fiscalização foram
ainda mais intensificados, um
requerimento questionando e
solicitando informações quanto à
qualidade dos serviços oferecidos,
bem como a questão da Merenda
em Casa durante o isolamento
social foi apresentado pelo
parlamentar.

Entre as moções apresentadas
está a moção de repúdio pela
atitude do policial branco, nos
Estados unidos, que resultou na
morte de um negro; e a operação
policial que alvejou e matou o
jovem negro, no Rio de Janeiro.
Também, Votos de aplausos e
agradecimentos aos servidores
públicos da saúde envolvidos
diretamente no combate à Covid-
19, nos diversos equipamentos
públicos disponíveis em nosso
município, bem como seus
familiares que também estão
expostos ao novo coronavírus.
Votos de Congratulações foram
aprovados à Marta Ferreira
Abrantes, Campeã Internacional
Pan Kids 2020.

Um Projeto de Resolução, de
autoria de Edinho, concede o
Título de Cidadão Poaense ao
Delegado Eduardo Boigues
Queiroz, pelos relevantes serviços
prestados no combate à criminali
dade e melhoria da segurança em
Poá.

“Este foi um ano desafiador,
principalmente por conta da
pandemia. Mas, cumprimos nosso
papel, enquanto vereador, trouxe
mos emendas para a saúde e
infraestrutura, fiscalizamos os
gastos públicos, as obras,
debatemos, apresentamos propos
tas e o mais importante: ouvimos
as pessoas. Tivemos um ano de
muito trabalho e a expectativa é
que esse ritmo seja intensificado
no próximo ano. Nosso mandato
é participativo, colaborativo e
transparente. Continuamos
contando com a ajuda da

população para apontar as reais
necessidades do município”,
destaca Edinho ao agradecer todo
apoio dos poaenses, amigos, de
parceiros e colaboradores.

Emendas para Poá
Por intermédio do vereador

podemista, vereador Edinho, a
Deputada Federal Renata Abreu
(PODEMOS) atendeu o pedido
formulado pelo parlamentar, sobre
a necessidade de investimentos no
município e destinou R$ 100 via
emenda, durante a pandemia, para
a reestruturação das unidades
básicas de saúde, inclusive, com a
compra de materiais e equipamen
tos.

O recurso de R$238 mil
também já foi liberado para a
pavimentação da Rua Riachuelo,
no Jardim Dom Manoel.

Ministério Público
Em 2020, O vereador Edinho

recorreu ao Ministério Público
por diversas vezes para solicitar
intervenção e fiscalização do
órgão em questões fundamentais,
de interesse público e direito do
cidadão: valor pago pela unidade
o álcool em gel pela Prefeitura
de Poá,

Outro assunto levado à
Promotoria foi a possibilidade da
entrega de marmitex por parte da
Administração Municipal aos
alunos da Rede Municipal de
Ensino, que após pressão de
autoridades e populares, foi
revista.

A qualidade, quantidade de
itens e valor investido na compra
dos alimentos distribuídos aos
alunos da rede municipal de ensino
em Poá também foi pedido de
investigação do parlamentar ao
MP.

A precariedade na iluminação
pública e a falta da oferta do
serviço, mesmo diante da cobrança
da taxa aos contribuintes, foi outro
caso apresentado pelo vereador
Edinho ao Ministério Público.

Simone Leone
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Prefeita eleita se reúne com SPMar por
estratégias para combate a crimes ambientais e

construção de quadra poliesportiva

No dia 09/12, a prefeita eleita do
município de Poá, Marcia Teixeira
Bin de Sousa, esteve reunida com
Alessandro Gewehr Chioatto,
engenheiro ambiental da SPMar,
concessionária responsável pelo
Trecho Leste do Rodoanel Mário
Covas. O encontro teve como
objetivo discutir estraté gias para
combater e coibir ações de descarte
irregular de entulho e outros resíduos
na faixa de domínio do rodovia,
propor formas alternativas de
reaproveitamento das áreas no
entorno da pista, além de cobrar a
reposição de uma quadra esportiva
no bairro de Calmon Viana e a
viabilidade de instalação de
ecopontos na cidade.

Acompanhada pelo Geraldo

Oliveira (vice-prefeito eleito),
Claudete Canada (secretária de
Meio Ambiente do novo governo) e
Francisco Pereira de Sousa, o
Testinha (ex-prefeito), a futura chefe
do poder Executivo apresen tou os
principais problemas ambien tais
que ocorrem às margens da rodovia
situada na divisa dos municípios de
Poá e Suzano. “Existem áreas que
estão sendo utilizadas para despejo
de entulhos e acabam se tornando
grandes lixões, o que acaba causan
do inúme ros transtornos para a
população”, salientou a prefeita.

De acordo com Alessandro, essas
áreas são, constantemente, limpas
pela SPMar, porém, poucos dias
depois a pilha de entulho já está de
volta. “Por isso queremos fazer uma

parceria com a Prefeitura para
transformar essas áreas em espaços
de lazer e prática esportiva com
ciclovias, por exemplo, assim
evitamos que as mesmas sejam
utilizadas para o descarte irregular
de entulho”, disse.

QUADRA ESPORTIVA
Durante o período de construção

do Trecho Leste do Rodoanel, uma
quadra poliesportiva teve que ser
retirada por estar situada dentro da
área de domínio da SPMar, no bairro
de Calmon Viana. Para a prefeita
eleita, o espaço esportivo deve ser
instalado no mesmo bairro, aprovei
tando a área de domínio, se tornando
mais uma ferramenta de combate ao
descarte irregular de entulhos.
“Creio que resolveremos dois

problemas de uma vez só, levamos
uma opção de prática esportiva à
população e ajudamos no combate
ao crime ambiental”, ressaltou
Marcia Bin.

ECOPONTO
Por meio dessa futura parceria, o

município de Poá também solicita
área para a implantação de um
ecoponto, onde a SPMar cede a área
e a Administração Municipal entra
com a implantação e opera ção. “É
um projeto importan tíssimo, pois o
ecoponto receberá esse material que
é descartado irregularmente pela
cidade, temos que cuidar das
questões ambientais e a SPMar se
mostrou muito favorável e disposta
em trabalhar em prol de soluções”,
destacou Claudete.
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Prefeita eleita cobrou a SPMar pela
reposição da quadra poliesportiva no

bairro de Calmon Viana

FOTOS: Rodrigo Nagafuti

 Com 39 emendas, Câmara
de Ferraz aprova o orçamento

do município para 2021

Com 39 emendas impositivas de vereadores, a Câmara Municipal de
Ferraz de Vasconcelos aprovou em dois turnos o projeto que trata da Lei
Orçamentária Anual (LOA) da cidade para o ano que vem, nesta segunda-
feira, dia 14. Agora, o texto de autoria do Poder Executivo deve seguir
para a sanção do prefeito, nos próximos dias.

Em 2021, apesar da crise sanitária, a Prefeitura de Ferraz de
Vasconcelos prevê uma receita e despesa de R$359,3 milhões. Os
principais montantes serão destinados às pastas da Educação, com
R$135,7 milhões e da Saúde, com R$58,7 milhões. O menor valor ficará
com a Comunicação Social, com R$461 mil.

 Por sua vez, para o custeio do Poder Legislativo, a matéria reserva a
quantia de R$13 milhões. Aliás, esse percentual é igual ao do atual
exercício. Com isso, a administração da Casa vai continuar agindo de
maneira austera como sempre foi com o dinheiro público para manter a
Câmara Municipal em pleno funcionamento.

Em relação as 39 emendas obrigatórias de vereadores, a maioria delas
destina a manutenção de postos de saúde, praças públicas e de quadras
poliesportivas. Aliás, a metade dos R$4,1 milhões deve ser voltada as
ações na área da Saúde, conforme determina e legislação federal.

Vereadores de Suzano aprovam mais de R$ 9 milhões
em emendas; Saúde recebe quase 55% do total

Os vereadores da Câmara de
Suzano aprovaram durante
sessão extraordinária realizada
no ultimo dia 09  o projeto da
Lei Orçamentária Anual (LOA)
do ano que vem com 34 emen
das.

Os parlamentares destinaram
o total de R$ 9.678.340,84
(confira quadro) ao orçamento
da administração municipal
previsto de mais de R$ 970
milhões.

Cada um dos 19 vereadores da
Câmara de Suzano teve R$
509.386,36 em emendas ao
orçamento do Executivo. As
emendas são proposituras que os
parlamentares podem direcionar
o recurso para uma ação
especifica.

A Secretaria de Saúde recebeu
R$ 5.320.289,73. Este valor
representa 54,97% da soma de
todas as emendas. Este valor
ultrapassou o mínimo previsto na
Emenda Constitucional 86 que
determina que 50% do valor total
de cada emenda devem ser
voltados para a saúde.

A segunda pasta que mais
recebeu emendas dos parlamenta
res foi a de Manutenção e
Serviços Urbanos, no total de R$
1.850.711,60.

                       Emendas Câmara de Suzano
Secretarias                                                         Valores
Assistência e Desenvolvimento Social         R$ 139.693,18
Administração                                              R$ 244.447,48
Cultura                                                         R$ 234.693,18
Esporte e Lazer                                            R$ 759.386,36
Educação                                                     R$ 617.079,54
Saúde                                                           R$ 5.320.289,73
Manutenção e Serviços Urbanos                R$ 1.850.711,60
Segurança Cidadã                                       R$ 110.000,00
Meio Ambiente                                            R$ 229.693,18
Transporte e Mobilidade Urbana               R$ 172.346,59

    Total                                                             R$ 9.678.340,84

Fonte: Câmara de Suzano

Cada um dos 19 vereadores da
Câmara de Suzano teve R$
509.386,36 em emendas ao

orçamento do Executivo

Pedro Ferreira

Maria Salas

APAE de Mogi das Cruzes: qualidade é
comprovada com certificação da ISO 9001
Instituição mogiana conquista o certificado, após três
anos do início do processo e em meio a uma pandemia

A Associação de Pais e Amigos dos Excepcionais (APAE) de Mogi
das Cruzes conquistou a certificação ISO 9001, norma que estabelece
requisitos para um bom Sistema de Gestão da Qualidade (SGQ) de
uma organização. A APAE mogiana segue o exemplo da Federação
das APAES do Estado de São Paulo (FEAPAES-SP), e de outras
APAES, como a de Valinhos, Limeira e Sorocaba, que também são
certificadas. Na Região do Alto Tietê, a APAE de Mogi das Cruzes é
a primeira instituição a receber o certificado, que comprova a
excelência na prestação de serviços aos atendidos e familiares.

O trabalho para a obtenção da certificação teve início há três anos,
ainda na gestão de João Montes e foi finalizado em outubro deste
ano, em meio à pandemia do novo coronavírus (Covid-19), já sob a
presidência de João Anatalino Rodrigues.

“Foi um processo longo e trabalhoso, que contou com a
colaboração de todos os profissionais da APAE de Mogi das Cruzes,
que se envolveram, dedicando-se a levantamentos e avaliações de
processos e revisões de procedimentos internos. A certificação é o
início de uma nova etapa, pois o verdadeiro esforço em busca da
qualidade é feito no dia a dia da organização. É um diferencial que
assegura a qualidade nos serviços prestados, evidenciando a
transparência da instituição, que atua nas áreas da saúde, educação e
assistência social”, diz o presidente da APAE de Mogi das Cruzes,
João Anatalino.

De uma forma geral, a certificação ISO 9001 é importante pois
traz melhoria na qualidade dos serviços prestados, aprimoramento
dos processos de trabalho, consolida, dá credibilidade e confiança à
organização, além de outros benefícios.

Todo trabalho de auditoria foi acompanhado de perto por um grupo
de profissionais da APAE de Mogi das Cruzes, dentre eles o analista
de T.I., Ewerson Eduardo Martins, que fala sobre como funcionou
todo esse processo, desde o começo, em 2018: “Foi feita uma análise
dos processos de trabalho existentes e o levantamento dos requisitos
necessários à adaptação à norma ISO 9001-2015. Em seguida, iniciou-
se a adaptação dos processos de trabalhos da organização, de acordo
com as exigências da norma ISO 9000. As melhorias foram
implantadas, ferramentas, documentos e planilhas foram inseridos e
os colaboradores treinados. Os trabalhos, dentro de cada processo,
passaram a ser acompanhados de forma direta, medidos e avaliados
constantemente. Os processos foram auditados e ajustados até estarem
em conformidade com a norma. Após entender que os trabalhos
atendiam o contexto à ISO 9001-2015, foi feita a auditoria final para
a obtenção do certificado. Foi um desafio e tanto, ainda mais que
todo esse processo foi finalizado em meio à pandemia”, resume
Ewerson.

A APAE de Mogi das Cruzes é uma organização sem fins
lucrativos, com 51 anos de serviços prestados aos munícipes de Mogi
das Cruzes e de outras cidades da região (Guararema, Biritiba Mirim,
Salesópolis e Poá). A instituição atende, atualmente, mais de 650
pessoas com deficiência múltipla e intelectual e Transtorno do
Espectro Autista (TEA), bem como suas famílias, nas áreas da
Educação, Saúde e Assistência Social.

Rua: Comendador José Rea, 146 - Conjunto Alvorada - Poá - Próx a Praça de Eventos
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L I B E R D A D E  D E  E X P R E S S Ã OQuestão de Opinião

Segunda Quinzena de Dezembro de 2020

LOCAÇÕES MENSAIS
OU AVULSAS

Que Deus continue abençoando a todos neste leitura

Promoção

988835348

Fone: 944311456

Av: Antônio Massa, 363 -
próximo a Praça dos Eventos - Poá

 CANTINHO DA REFORMA
Reformamos suas roupas, pregamos zipers e

fazemos barras originais e outros consertos em geral

Rua, Camélia, 151 - Conjunto Alvorada - Poá

Máscaras
R$ 3,00 cada

Leve 2 por
R$ 5,00

Venha Conferir
11 990224141

“Tudo posso naquele
que me fortalece.”

MADUREIRA
DO TREM

(11)947852811

Estacionamento de Bicicletass

R: Joaquina Maria de Jesus, 598 - Mogilar

Mogi das Cruzes - SP

OFERECEMOS TAMBÉM
PARA LOCAÇÃO ÓTIMO SALÃO

DE FESTAS (150 M2)
COM CHURRASQUEIRA, ÓTIMO

AMBIENTE

ALUGAMOS QUADRA DE
AREIA VESTIÁRIOS

COM  EFICIENTE ILUMINAÇÃO
NOTURNA

ESPORTE SOCIETY SANTA LUIZA

99317 9573
EDMILSOM
(FIRMA)

Servimos bem para servir sempre!

       Churrascos caseiros com qualidade e bom preço têm nome:
Alemão Churrasqueiro aceitamos encomendas para festas em geral.

São 32 anos de tradição
Deixe a sua festa mais agradavel

Temos churrascos de carne, filé de frango,
calabresa seca, calabresa  fresca e coração.

Na compra acima de 20 quilos iremos até o local
assamos e servimos para os seus convidados.
A barraca  fica na Praça da Bíblia, perto do ponto de

ônibus Vila Margarida Ferraz de Vasconcelos
atendemos de segunda a sexta das 15 às 22 horas

998872618
995495557

Venha Conferir!

25 Anos de Tradição no mesmo local

      Estamos precisando URGENTE DE LUVAS DE Látex de Procedimento Tamanho M


